

## Freude herrscht! Die neusten Eindrücke aus Gujranwala, Pakistan

Nach langem Kampf, unzähligen Besuchen bei diversen Ämtern, Anwälten und vor Gericht nun endlich die gute Nachricht: Die Stadtschule ist nach zweijähriger Besetzung wieder in der Hand von SECW, dem pakistanischen Vorstand der Stiftung.



In kürzester Zeit haben der Schulleiter und seine Helfer das Gebäude und die Umgebung soweit aufgeräumt, dass es wieder benutzbar ist. Wächter wurden eingestellt.



Unverzüglich wurden Sommercamps für die Kinder aus den Dörfern organisiert. Lehrerfortbildungskurse werden bald folgen.





Neues Leben ist in die kindergerecht dekorierten Schulzimmer der Stadtschule zurückgekehrt.



Die Kinder haben viel Spass beim gemeinsamen Singen, Spielen und Lernen.

